



■ DEL AÑO 2013



Jesús Encabo se reunió ayer con el rector de la Universidad.

Encuentro de la Universidad y el Consejo de Cuentas por el informe de fiscalización

L.G.

El presidente del Consejo de Cuentas de Castilla y León, Jesús Encabo, se reunió ayer con el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, para explicar el alcance del trabajo de fiscalización que se va a desarrollar en colaboración con el Tribunal de Cuentas. El informe, centrado en el año 2013, se centrará en analizar la gestión económica financiera del presupuesto de la Universidad. También examinará la organización

administrativa y docente, incluidas las entidades dependientes y fundaciones vinculadas y la presencia docente en ámbitos territoriales ajenos al autonómico. Se valorarán los sistemas de control interno para determinar si son suficientes para una correcta gestión, además de evaluar si se respetan los principios de legalidad, eficacia y eficiencia en la gestión de los recursos públicos, a lo que se sumará el respeto de la igualdad entre hombres y mujeres.